

Alain Lambert

Maire d'Alençon
Ministre Délégué au Budget

Alençon, le 28 mai 2002

Mes Chers Concitoyens,

Voilà maintenant plus de 13 ans, vous m'avez confié la fonction de premier magistrat de notre ville. Et l'an passé, vous m'avez manifesté votre confiance à un niveau jamais atteint par un maire depuis 1945. Je mesure pleinement les devoirs qui en découlent pour moi.

Aujourd'hui, s'ouvre une nouvelle étape de notre destin commun puisque j'ai été nommé au gouvernement comme ministre du Budget.

Je veux vous dire, du plus profond de ma sincérité, qu'en acceptant cette fonction, j'ai d'abord pensé à vous, à notre ville, aux défis que nous avons ensemble à relever, en particulier celui de reconstituer 1000 emplois en 1000 jours, à la suite de la fermeture de Moulinex. En conscience, j'ai acquis la conviction qu'à Bercy, comme ministre en charge du budget de la France, j'aurai plus de chances et de moyens encore de réaliser nos objectifs.

Le Premier ministre m'a cependant demandé, ainsi qu'à tous mes collègues ministres, de renoncer à l'exercice de notre mandat de maire. Attaché à respecter l'autorité du chef du gouvernement, je me dois, à regret, de remplir cette obligation dans les prochains jours.

Toutefois, les engagements que j'ai pris à votre endroit et l'affection profonde qui m'unit à vous m'appellent à toujours me considérer comme personnellement responsable devant vous de la réussite de l'opération Phénix "1000 emplois en 1000 jours" jusqu'à son terme. Je serais profondément malheureux que ma démission puisse s'interpréter comme un renoncement à mon engagement.

Après avoir consulté la majorité municipale, nous sommes unanimement convenus que le 1^{er} adjoint Christine Roimier me remplacerait dans la fonction de maire jusqu'au terme de mes fonctions ministérielles. Elle a bien voulu accepter cette charge tout en sachant parfaitement que je resterai personnellement, vis-à-vis de chacun de vous, le premier responsable de l'action municipale. Je conserverai d'ailleurs la présidence de la Communauté urbaine et la fonction de maire-adjoint d'Alençon chargé des Finances afin de bien marquer ma volonté de rester au milieu de vous, à votre service, et à la tête de l'action publique locale.

Enfin, je veux vous dire merci. Merci de votre confiance, merci de m'avoir offert la chance de porter les couleurs d'Alençon au plus haut que j'ai pu, et de me permettre de faire toujours mieux pour le bien de tous.

Dans les semaines à venir, après les élections législatives, je vous inviterai tous, quelles que soient vos préférences politiques, à un verre de l'amitié à la Halle au blé. La date vous sera communiquée prochainement.

*Très fidèlement à vous -
Alain Lambert*

Alain Lambert
Maire d'Alençon
Ministre Délégué au Budget